

Communiqué de presse
Zurich, le 30 avril 2025

Andreas Hochstrasser rejoint la direction de la Coopérative des entreprises ZFV

Zurich, le 30 avril 2025 – Andreas Hochstrasser, Responsable Immobilier et membre de la direction élargie, a été élu membre de la direction par le conseil d'administration de la Coopérative des entreprises ZFV le 1er mai 2025.

Il travaille chez ZFV depuis le 1er avril 2016. Grâce à ses nombreuses années d'expérience et à sa grande compétence, il a marqué la stratégie immobilière de ZFV et a largement contribué au succès du développement de l'entreprise.

Avant cela, il s'était forgé une riche expérience dans le secteur immobilier, notamment en tant que membre de la direction d'agps.architecture, Senior Project Leader chez Flughafen Zürich AG et Building Project Manager à l'EPF de Zurich. Après avoir obtenu un diplôme d'architecture à l'Abendtechnikum der Innerschweiz (ATIS), il avait obtenu l'Executive MBA (EMBA) de la Fernfachhochschule Schweiz (FFHS).

«Nous nous réjouissons d'accueillir un expert de l'envergure d'Andreas Hochstrasser au sein de la direction. Il connaît parfaitement notre entreprise et contribuera activement à son développement futur», déclare Nadja Lang, CEO.

La Coopérative des entreprises ZFV souhaite plein succès à Andreas Hochstrasser dans ses nouvelles fonctions en tant que Chief Real Estate Officer.

Plus d'informations sur le communiqué de presse

Service de presse ZFV

T +41 44 388 35 35, medien@zfv.ch

zfv.ch